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場所：例会場  点鐘：12:30 

 

本日のプログラム 

 

点 鐘 

  ロータリーソング  手に手つないで 

            四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告 

委員会報告 その他報告 

幹事報告 

IGM（Cグループ）報告 

 

お祝い例会 

お誕生日 

結婚記念日 

 

点 鐘 

10月のお祝い     

お誕生日 

2日   加藤健治君 

9日   嶋内翠様（龍男君夫人） 

16日   各務智美様（和宏君夫人） 

19日   篠田幸子様（博文君夫人） 

25日   各務幸子様（成喜君夫人） 

27日   飯田みつる様（利夫君夫人） 

27日   吉川美子様（光君夫人） 

27日   古田文恵様（徳夫君夫人） 

結婚記念日 

  5日  松浦毅君   10日 稲垣昇君 

  15日 大岩順子さん 26日 中島竹壽君 

着信書類 

・「新たな奉仕にチャレンジ」クラブアンケート

調査協力のお願い 

・ Ｉ．Ｍ．参加のお礼 ・地区大会参加のお礼 

・ 第 3回美濃焼祭協賛のお礼 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL  0572-25-5100  FAX  0572-25-5101 

Eメール n-rc@joy.ocn.ne.jp 

ＨＰ   http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会 長 伊藤義弘  幹 事 齋藤明 

 

第 48 期会長テーマ 

ありがとう 広がる笑顔 奉仕の心 

第 2304例会 2013年 10月 31日（木） 

10月は職業奉仕月間 

お 祝 い 例 会 



先週の記録 

◆ 出席報告 

 会員数 38名 免除者 5名 出席義務者 33名 

 出席者  欠席者  出席率 

  29名   5名 85.29％ 

◆ スマイル報告 

投函者 21名  金額 26,000円 

地区大会に行ってきました。大会の鍵を頂きま

した。皆様の協力をお願いいたします。 

                伊藤義弘 

有言不実行が多いロータリアンの内で今井義

郎君が迅速に行動され感激しました。 

                各務成喜 

先回御見舞いを頂きありがとうございました。 

腰の方も順調に回復しております。 

中島竹壽 

結婚記念日の胡蝶蘭を頂きありがとうござい

ました。来年も花が咲くように手をかけます。 

                大岩順子 

   Ｉ．Ｇ．Ｍ．（Ｃグループ）報告 

            幹事  齋藤明 

10月 24日 午後６時「松正」にてグループ

ミーティングを行いました。 

メンバーは、山﨑リーダー・嶋内・佐々木・稲

垣・山田・各務・斎藤の７名が参加。和気あい

あいの中、色々な意見・助言がでました。 

主だったまとめは、下記の通りです。 

① 会員の職業が成り立ってこそ、ロータリー

活動ができる。 

② 会員自身が健康であってこそ、ロータリー

活動ができる。 

③ ホームクラブの活動を充実させてこそ、ロ

ータリークラブの意味がある。 

④ 『和・輪・話』 三つの わ を大切にし

よう。 

⑤ ＩＧＭ の参加者も減少、３グループに編

成したらどうか。 

各人ロータリークラブを大変愛しており、これ

でこそ、ロータリーのＩＧＭであると、大先輩

の姿を見て感じました。 

 

 

              

 

 

地区大会に参加して 

加 藤 健 治   

10月 19日、20日、桑名市民会館及びホテル

花水木にて、国際ロータリー第 2630 地区大会

が開催されました。私の参加させていただいた

20日は、あいにくの雨でしたが、多治見市文化

会館に８名が集合し、午前７時１５分元気に出

発しました。新人の私にとっては、初めての地

区大会ですが、来年は当クラブがホストクラブ

ということで、単なるお客さんではいけません。

主催者サイドの視点で、その運営方法を見てい

かなければなりません。まずは会場入口で手渡

された、地区大会要覧という小冊子には驚きま

した。極めて親切かつ詳細に作られており、し

っかり準備されていると思いました。また、そ

のサイズもスーツのポケットに入る大きさで、

よく考えられていました。 

熱気あふれる会場では、予定されたプログラ

ムどおり、本会議が進められていきます。３９

才の三重県知事、３６才の桑名市長のあいさつ

は、元気溌剌で、日本には若いリーダーが育っ

てきていることを実感できました。そして、加

賀ガバナーは、来賓、参加者、関係者すべてに、

大変な心配りをされていて、力量を感じました。

長崎より来ていただいた岩永ＲＩ会長代理か

らは、国際ロータリーの現状についての話があ

り、興味深いものがありました。また、壇上の

岩永夫人はたいそうな美人で、ついつい目が行

ってしまいました。 

そして本会議の最後には、我らが石垣ガバナ

ーエレクトより、力強いあいさつがありました。

その後、我らメンバー全員も手を振って壇上に

あがり、会場全体が注目のなか、伊藤会長が加

賀ガバナーより、「大会の鍵」の伝達を受けま

した。 来年の地区大会成功に向けて、メンバ

ー全員が「やるぞ！」と決意した瞬間でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次期ホストクラブ会長挨拶 10月 20日 

来週の予定（11月 7日） 

 定例理事会 11:30 3Ｆ特別会議室 

 臨時総会  例会場 点鐘 12:30 

 指名委員会 4Ｆ 図書室 例会後 

  


